In Kürze wird das neue Gebäude der Universität fertiggestellt. In diesem Gebäude befinden sich später die größten Hörsäle der Universität und auch eine Vielzahl an Lernplätzen. Im Zuge dieses Neubaus werden auch die Räumlichkeiten der ÖH verlegt und ab Herbst die alten Räumlichkeiten vollständig aufgegeben. Weiterhin wird das Gebäude, welches von uns momentan noch als neue Uni bezeichnet wird, jedoch ein wichtiger Lernort bleiben, auch weil mitunter sehr wichtige Lehrstühle und Institute im alten und neuen Unigebäude angesiedelt sind.

Nach der Umsiedelung der ÖH ist jedoch keine ständige Vertretung mehr in diesen beiden Gebäuden verfügbar, um schnelle Fragen zu beantworten und ohne Umwege für alle Studierenden zur Verfügung zu stehen.

Die Universitätsvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

 Die ÖH Leoben möge sich mit den entsprechenden Stellen der Universität in Verbindung setzen, und ein Konzept erarbeiten um einfach und unkompliziert von der alten Hauptuniversität mit dem Frontoffice der OH im neuen Studienzentrum kommunizieren zu können.